

Les enfants jouent les Indiens au château Pamard



Ce groupe a réalisé une belle fresque dédiée aux Indiens. Et celui des plus petits s'est rassemblé devant son totem.

/PHOTOS D.C.

À Sorgues, qui dit vacances scolaires, dit forcément Pamard... Nadia Mezatni assure la direction de ces vacances de Toussaint, puisque Monique Laporte, toujours en convalescence, prendra sa retraite en fin d'année. Les enfants, répartis en quatre groupes d'âge, se sont mobilisés autour

d'un programme alléchant à plus d'un titre. Chaque groupe s'est investi sur un thème bien défini. Celui des plus petits (3 à 4 ans) est parti à la découverte d'une tribu indienne : les enfants ont découvert le peuple amérindien, à travers les Cheyennes, leur emblème, leur habitation et leur tenue vestimen-

taire. Vaste sujet abordé à travers la réalisation d'un totem et la création d'un tipi et d'un bandeau à plumes... Le grand jeu des Cheyennes contre les Apaches est même annoncé pour ce vendredi, avant la clôture de ces vacances très agréables et toujours appréciées par les enfants.